

2013

3月

GOAL

発行: フォルトゥナSC事務局 発行月2013年 3月

ふおるとうなニュース

クラブハウス: 〒400-0211山梨県南アルプス市上今諏訪1230-1

ニッサングリーンカップ



第29回ニッサングリーンカップが2月に行われました。小学校6年生としては最後の公式戦でした。フォルトゥナからは2チームが出場しました。

予選をU12は予選リーグ4戦全勝(勝点12)でHパート1位で決勝トーナメントへ。SCチーム予選リーグ4戦1勝1分2敗(勝点4)でEパート4位となり残念ながら予選リーグ敗退となりました。

SCチームの分も!と臨んだ決勝トーナメント...1回戦は延長戦の末勝利。しかし、準々決勝はなかなか決めきれず1-2とベスト8で敗退となりました。

これで小学生としての公式戦は終わりとなります。6年生の諸君、お疲れ様でした。

また新たなステージでの活躍を期待しています。

ご父兄の方々、長い間温かいご声援ありがとうございました。

県ジュニアユースサッカーU13大会



山梨県U-13大会が行われました。ジュニアユースになり、初めてのトーナメント。

fからは2チームが出場しました。結果は、ピルツが3位。アルトが二回戦敗退...トレーニングの成果が出ている部分と、もっと質を上げなければならない部分がとても観えた大会となりました。

年間を通じて戦っている県BリーグやU-13リーグで修正できるように、日々のトレーニングを今以上に厳しく、大切にしていきたいと思えます。

がんばろうニッポン!

サッカーファミリーのチカラをひとつに!

<http://www.fortuna98.co.jp>



平成24年度県優秀選手

平成24年度山梨県優秀選手にフォルトゥナSCU15より中国奏人君、小俣翔太君、中込瑠夏君、原魁星君、斉藤瑠偉君の5名、フォルトゥナSCU12より風陸弥君の1名が選ばれました。表彰された選手、おめでとう！次のステージに進んでも感謝の気持ちを忘れずに頑張っていこう！



写真はU15選手

事務局から

□退会者について

新年度に向けて、特に小学6年生の選手たちはJrユースにあがるか、部活でやるか悩んでいるかと思えます。もし、残念ながら退会という場合には**3月15日**までに退会届を提出してください。事務処理の関係上、月謝・年会費が引き落とされてしまいます。ご確認をお願いします。

□送迎について

既に、送迎希望届を配布し締め切りをしました。希望者には3月中旬に新コースを配布したいと思います。なお、今年度の送迎は**3月22日**までとなっています。

U11チビリンピック中央大会

2013年度のチビリンピック中央大会が2月3日に行われました。峡中1位代表としてU12の選手が参加しましたが、予選リーグ2勝1敗で2位となり惜しくも決勝には残れませんでした。U11年代の最後の大会、結果は残念でしたが全員が最後まで諦めずに戦ってくれたと思います。この悔しさを忘れる事無く努力して行こう！保護者の皆様、御声援ありがとうございました。

フォルトゥナ
フォーチュン・プロジェクト

フォルトゥナのみなさん こんにちは！

3月に入りましたね。

3月は、卒園・卒業など、今までの生活を区切る月でもあり、新しいことが動き出す月でもあります。

桜の花が咲き始めるころには、肝臓の働きが弱くなるといわれます。このような季節による体の不調も、食べ物の選び方で違ってきます。春野菜・・・、たとえば菜の花やキャベツ、新玉ねぎ、せり、たけのこはカラダの細胞を活性化をして、新陳代謝を促す働きがあります。生命力のつよい春野菜のパワーをたくさん食べてフォルトゥナのみんなの力を集結したいですね！



食育指導士・ジュニア野菜ソムリエ/ジュニアアスリートフードマイスター 芦澤 香苗

クラフ
スパー
トナ
ー
